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Podcast von Simon Parkes vom 9. November 2021
 

Zusammenfassung des aktuellen Updates von Simon Parkes, welches am 9. November 2021
erschien. Grundlage ist das Transkript des englischsprachigen  Youtube Videos.

Er reflektiert, dass viele Zuschriften kamen, in denen so einige Leute schrieben, sich würden
sich wünschen, dass endlich sichtbare Ereignisse passieren. Dies sei ein ziemlich berechtigter
Einwand. Wir alle sind etwas müde von diesen verdeckten Operationen, insbesondere, wenn
Freunde und Familie uns drängen und sagen, es würde eben gar nichts passieren und wir seien
mit unseren Ansichten schlicht etwas verrückt.
Simon sagt, der Umstand, dass er und Charlie Ward wieder auf Youtube seien, zeige, dass die
Guten Jungs die Kontrolle übernommen haben oder eben einen bestimmten Einfluss auf die
Sozialen Medien hätten. Charlie bekam sogar einen netten Brief von youtube mit einer
Entschuldigung.

Es gäbe einige aktuelle Beweise dafür, dass in diesem Gebiet etwas passiert, was das
Gesamtbild beeinflusst, obwohl die Mainstream-Medien (am vergangenen Sonntag) nur sehr
wenig darüber berichteten. Simon meint, es sei als Indiz zu werten, dass die Bösen Jungs in
einer Pechsträhne sind, sie greifen an, wen immer sie erreichen können. Die meisten Leute
könnten sagen, nun, der Irak ist ein kriegsgebeuteltes Land, hier würde man Explosionen
erwarten können. Allerdings sind einige Umstände, die in der Finanzwelt geschehen, wichtig,
um den entscheidenden Einfluss des Iraks nachzuvollziehen bei den Veränderungen, die jetzt
im Gange sind. Es war ein letzter Versuch der Kabale, etwas auszuschalten, von dem sie
dachten, es sei ein Dreh- und Angelpunkt für die neuen Dinge im Finanzsystem. Denjenigen,
die Bescheid wissen, ist bekannt, der Irak spielt eine unglaublich wichtige Rolle. Falls wir damit
nicht vertraut sind, meint Simon, er hoffe, es wird in den kommenden Wochen offensichtlicher
werden. Die Menschen werden jene Schlüsselrolle verstehen, die der Irak gespielt hat. Deshalb
fand dieser Angriff statt. Simon äussert, er sei nicht überzeugt, dass es eine Drohne war. Etwas
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an der Strategie / dem Timing des Angriffs schien nicht zu stimmen und so wurde nicht der
Premier verletzt, sondern seine Leibwächter. Stunden später gab der Leiter der irakischen
Zentralbank bekannt, dass Attentat würde keinen Einfluss darauf nehmen, dass der irakische
Dinas zu seinen glorreichen Tagen zurückkehrt.

Kürzlich wurde auf einer ganzen Anzahl von Webseiten über die 10 Tage Dunkelheit
geschrieben, was plötzlich verschwand. Er sagt, die wahren 10 Tage Dunkelheit haben mit dem
Unterscheid zwischen dem julianischen Kalender und dem gregorianischen Kalender zu tun.
Wenn die Sache mit der ,London Bridge’ auftaucht, findet eine Operation im Zusammenhang
mit der offiziellen Bekanntgabe des Todes der Britischen Königin statt. Damit hat auch das EBS
(Notfallübertragungssystem) zu tun, wenn das Militär verschiedene Operationen unternehmen
muss. Das sind alles ziemlich berechtigte und notwendige Fragen, was in dieser Hinsicht so
alles geschehen könnte.

Vor vier Wochen hatte Simon in einem Podcast gesagt, wir würden wahrscheinlich die
Sättigungsgrenze erreichen, was die Anzahl der erwachen und bewussten Menschen angeht. In
der Tat sagte er nicht, wir müssten mit dem Kopf durch die Wand. Doch er meint, wir all könnten
spüren, dass es sich so anfühlen würde, als ob wir nun einen Punkt erreicht haben, an dem wir
über jene Anzahl der Menschen, die bezüglich der Wahrheit aufgeweckt wurden, nicht hinaus
gehen können, da uns der Zugang zu den Mainstream-Medien fehlt, sozusagen. Mit dem
Versenden oder Lesen von ein paar Links usw. kommen wir gegenwärtig nicht mehr weiter.

Sehr viele Leute würden stets nur das glauben, was im Fernsehen gebracht wird. Die White
Hats hätten das bis zu einem gewissen Punkt eingesehen und entschieden, die Dinge jetzt
offensichtlicher werden zu lassen.

Warum in der Tat braucht es einen Mann im Anzug im Mainstream-Fernsehen, der sagt, was
die Menschen dann glauben würden … um es mal mit diesem Bild zu verstehen. Viele Leute
wollen nicht auf das vertrauen, was ihr Herz oder ihre Seele sagt, sie unterliegen so sehr der
Gehirnwäsche, dass sie nur glauben, was ihnen über CNN oder die BBC oder die Zeitungen
gesagt wird. Dem wird dann sklavisch gefolgt.
Es muss den Leuten jetzt endlich direkt ins Gesicht gesagt werden.
Die verdeckten Operationen gingen so lange wie möglich. Wenn die Guten Jungs nun also
wollen, dass mehr Menschen aus der rechten Position darauf blicken, müssen sie ihre Taktik
verändern.
Dazu ist es notwendig, statt der bisherigen verdeckten Operation etwas schonungsloser und
offensichtlicher zu agieren.

Hier haben wir es mit einem System zu tun, das seit unzähligen Generationen die
verschiedenen Gemeinschaften der verschiedenen Völker der Welt dazu gebracht hat, nur
jenen Informationen Glauben zu schenken, die von einem bestimmten, anerkannten Sender
kommen, sei es Radio, Fernsehen oder Zeitung.
Andere Kommunikationsmittel und die sozialen Medien werden schon seit langem als
Fehlinformationen betrachtet.
Von vielen Dingen und Aktionen können wir, die das wissen, keine Beweise zeigen, weil wir
nicht die Kontrolle über die Mainstreammedien (MSM) haben.
Der andere Grund ist jener, die White Hats wollen gewisse Informationen zum gegenwärtigen
Zeitpunkt nicht in der Öffentlichkeit ziegen, weil es zu schwierig ist. Andere Aspekte müssen
zuerst abgearbeitet werden.
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Simon sagt nachdrücklich, viele Schlüsselleute, sehr böse Menschen, sind buchstäblich zur
Rechenschaft gezogen worden, gezwungen zurückzutreten, ihre Position aufzugeben, wurden
ggf. verhaftet und angeklagt. Militärtribunale wurden abgehalten, einige von ihnen sind gefilmt
worden, andere nicht.
Das passiert im Hintergrund und noch nicht vor den Augen Öffentlichkeit.
Simon drückt aus, es sei wahrlich schwierig für ein Land, das internationale und weltweite
Ausstrahlung hat, offen zu sagen, seine gewählten Beamten waren in die schlimmsten
Verbrechen verwickelt, die es gibt.
Die Guten Jungs sind darauf konzentriert, die Bösen fernzuhalten. Über die 11 Jahre, die Simon
zu den Zuhörern spricht, hätte er vermittelt, es ist ein Krieg, der stattfindet, doch eben fallen
weder Bomben noch erleben wir einen Kugelhagel. Es findet eine Form von Krieg statt, die
vielleicht noch niemals jemand erlebt hat. Es findet in sehr zahlreichen Ländern so statt.
Durch all die Mitglieder von CC gibt es allerdings auch Informationen von überall, ganz aktuelle.

Simon verweist darauf, dass all diese schlimmen Dinge lediglich geschehen würden, um die
Menschen aufzuwecken, obwohl er selbst diese Sichtweise einzunehmen als schwierig
empfindet.
Das Problem vieler Menschen auf der Erde ist, sie wurden einer immensen Gehirnwäsche
unterzogen. Der Zwang, die eigenen Kinder zu impfen ist für jeden, der spirituell oder erwacht
ist, absolut schrecklich. Eher behältst du dein Kind zu Hause und verbarrikadierst die Tür.
Etwas, was die White Hats wirklich schockiert hat, sei die Reaktion, dass andere Eltern
stattdessen einfach sagen: Ja, okay, ich denke, es ist eine gute Idee, klar, lasst es uns die
Kinder impfen … oder eine Maske im Freien tragen oder allein im Auto.
Das Erschreckende hierbei ist, es sind Menschen, die angeblich die fortschrittlichsten
Lebewesen auf dem Planeten sind, doch diesen Anweisungen blind folgen, da sie von einer
Quelle kommen, auf die sie programmiert worden sind.
Eigentlich wollten die White Hats diese komatöse, hirntote Gruppe sehr schocken, als dass sie
aus ihrer Lethargie fallen und sich wehren.
Statt dessen fügen sie sich allem.
Er erwähnt weiter, die Leute würden Masken in den Geschäften verlangen, obwohl dies nicht
gesetzeskonform ist; sie tragen sie, wenn sie alleine im Auto sitzen, sogar der Hund bekommt
eine Maske. Dies basiert auf den eingeredeten Ängsten. Wir werden unter psychologischen
Druck gesetzt, es ist der Druck des Tiefen Staates durch die Medien.
Die Medien agieren als der grosse Feind, mit dem wir konfrontiert sind. Wie könnten wir unsere
Familie, unsere Freunde überzeugen, dass grossartige Dinge passieren, wenn die Medien nicht
darüber berichten.

Die einzige Antwort darauf ist jene, die Medien müssen zu Fall gebracht werden.
Sie müssen übernommen werden. Die Wahrheit muss verbreitet werden.
Notfallübertragungssysteme sind in allen Ländern notwendig, dass die Wahrheit
herausgebracht wird. Jene Videos müssen über drei, vier Tage im Fernsehern gebracht
werden.
Deswegen müssen die Sozialen Medien entweder abgeschaltet werden oder, falls die Withe
Hats sie kontrollieren, müssen jedwede Zugriffe durch den Tiefen Staat abgeblockt werden.
Simon versteht, dies ist ein insgesamt unglaublich schwieriger Aspekt, da es die Menschen
endlich wahrhaft sehen müssen. Es geht nicht in erster Linie darum zu sagen, das habe ich dir
doch gesagt. Nein, sie müssen nachvollziehen, die Welt funktioniert ganz und gar nicht so, wie
es ihnen eingetrichtert wurde. Unter Umständen wollen die Leute wirklich keine
Mainstreamsender mehr sehen, wenn erst die Wahrheit offenbart wurde.
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Aus Simons Sicht ist der Monat November der Monat der Veränderung. Viele Menschen
können noch immer nicht glauben, dass die Systeme auf der Erde wirklich verändert werden,
ein anderes System entsteht, in dem Steuern gesenkt werden, in dem die Menschen dafür
belohnt werden, dass sie gut sind, ein System, in dem das Böse tatsächlich verdrängt wird.
Viele der Mitspieler des Tiefen States sind bezahlte Agenten, Trolle oder Roboter. Doch es wird
gelingen, dass die guten Menschen die Kontrolle über die Erde endlich übernehmen.

Der Mord an John F. Kennedy 1963 war der Wendepunkt insbesondere für die guten Menschen
im Militär der Vereinigten Staaten. Sie sagten, wir haben jetzt genug davon. Deren guter
Präsident wurde getötet, nicht, weil er die Ufo-Dinge an die Öffentlichkeit bringen wollte, nicht,
weil er die Federal Reserve direkt stoppen wollte, sondern, weil er einen Plan vorlegen wollte,
um Gold und Silber als Vermögenswert zurückzubringen und den Dollar wieder mit Metallen zu
unterstützen, womit letztendlich die FED keine Macht mehr gehabt hätte. Dies genau war der
Grund, ihn zu töten, da er für die Kabale eine Gefahr darstellte.
Schauen wir auf 911, auf all das Gold in jenem Gebäude 11, das eigentlich voller Gold war,
jedoch von Mitgliedern der Bush-Regierung entwendet wurde. Dann sagten sie, Billionen von
Dollars würden im amerikanischen Haushalt fehlten. Viele Amerikaner kamen ums Leben.
Es war das zweite Mal, dass die Kabale die Guten Jungs hinderte, eine humanitäre Aufwertung
vorzunehmen und die Kontrolle über die Weltwirtschaft zu übernehmen, daher sagten die
Guten: „Das wollen wir nie wieder! Beim dritten Mal müssen wir Glück haben.“
Mit der Zeit wuchs die Zahl der Militärs und der Zivilisten, die für jene Sache kämpfen, immer
noch mehr an. Heute steht eine immense Anzahl Menschen dahinter, Satan von der Erde zu
vertreiben.
Mit Präsident Trump gibt es einen Mann, der getan hat, was er tun musste. Leute sagen
manchmal, was hat Trump denn eigentlich getan? Er unterzeichnete eine Anzahl von
Exekutivverordnungen, Notstandsgesetze, die es den Guten Jungs erlaubten, unter jenen
Anordnungen zu handeln.
Daher hat sich gerade jetzt schon das Finanzsystem dramatisch verändert. Es wird öffentlich
werden, das ist vollkommen sicher.
Viele Menschen, die bis zum jetzigen Zeitpunkt völlig ahnungslos sind oder jene, die es aus
ihrem Kopf verdrängen, weil sie sich dem nicht stellen wollen .. die Menschen werden es
entweder als das sehen, was es ist, und es akzeptieren, oder eine eigene andere Entscheidung
treffen.
Etwa 20 bis 25 Prozent der Weltbevölkerung mögen sich weigern, die Wahrheit zu glauben,
werden nicht akzeptieren wollen, dass es so viel Böses um sie herum gibt und sie es nicht
sahen.

Eine Frage, die uns gestellt werden wird ist, wie wussten wir schon vor einem Jahr, vor zwei
oder zehn Jahren so vieles von der Wahrheit im Hintergrund? Das müssen die Menschen dann
selbst reflektieren. Wir selbst müssen uns jedoch auf jene Menschen fokussieren, die die
Wahrheit annehmen und damit umzugehen versuchen. Wir mögen ein paar Links schicken
sollen oder anderes, was sie anschauen könnten und uns fragen lassen, wie wir denken.

Simon sagt, er denkt, was in den nächsten zwei Wochen passiert, sollte wirklich mit grossem
Interesse verfolgt werden. Der Monat November ist aus Sicht des julianischen Kalenders
betrachtet der Rote Oktober. Zahlreiche Leute haben das verwechselt.
Unser November wird dramatisch. Wir mögen alles zu sehen bekommen, was wir erhofft haben.
Sicherlich bis einschliesslich Weihnachten werden wir in der Lage sein, den grössten Teil der
Wahrheit zu erfahren. Vor Januar / Februar wird nicht das gesamte Bild ersichtlich werden. Uns
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wird gezeigt, hätten die Bösen Leute nicht unsere Steuergelder veruntreut, gäbe es kein
einziges Loch in der Strasse, Bürgersteige und Strassenbeleuchtung würden funktionieren,
Leute gingen ans Telefon, wenn man anruft, um Erkundigungen einzuholen, Krankenhäuser
wären grösser, besser und mit mehr Personal ausgestattet, gut versorgt, die Polizei hätte die
Männer und Frauen, die sie braucht, die Feuerwehren und die Küstenwache ebenso. Es wäre
genug Geld für all das vorhanden.
Das Quantenfinanzsystem wird diese Veränderungen mit sich bringen, böse Menschen werden
keinen Zugang zu dem Geld mehr haben, wie es in der Vergangenheit der Fall war.

Als Präsident Trump im Jahr 2018 der Schlange den Kopf abschlug, tat er nicht das, was
Colombo tun würde, der die Internetverbindung verloren hat, er tat nicht das, was Colombo tun
würde, nämlich am unteren Ende des Haufens anzufangen und sich zu demjenigen
hochzuarbeiten, der all die Probleme verursachte. Trump ging buchstäblich rein und schlug der
Schlange den Kopf ab, der Peso Familie (?), und hat sich dann nach unten gearbeitet. Das
verstösst gegen jedes Agatha Christie Buch, das Simon je gelesen hat. Er meint, dort würde
man mit dem Gärtner begonnen und sich über den Butler und alles Weitere vorarbeiten, bis
schliesslich zum Herrn des Ganzen, der schuldig war.
So haben sie umgekehrt auf der Erde zuerst die Spitze der Befehlskette entfernt und die
verbliebenen Leute hatten nicht wirklich ihre Richtung mehr. Sie haben dann einfach ihr eigenes
Ding gemacht, was ziemlich böse ist, doch sie bekamen keine Richtung mehr vorgegeben.

Wenn nun die, die Bescheid wissen, uns sagen: „Nun, der Krieg ist schon gewonnen”, findet
Simon das recht frustrierend und sagt dazu: „Aber nicht in meinem Hinterhof.“
Doch sie haben trotzdem Recht damit, der Krieg war 2018 in jenem Sinne vorbei, da es kein
Kommando und keine Kontrolle mehr von der bösen Seite gab. Nun wird mit jenen Lakaien
weiterverfahren, die unter dieser Struktur operieren. Die Guten Jungs sind daher zuversichtlich.
Auch sind einige der Schlüsselorganisationen nicht mehr so einflussreich, obwohl sie wie die
CIA, das MI5, das MI6 noch immer einsatzfähig und tun, was sie sonst taten. Sie dürfen sich
allerdings nicht mehr in der Innenpolitik involvieren, um eine demokratisch gewählte Person zu
stürzen, oder um zu spionieren oder abzuhören.
Als damals mit der Chefin der CIA in Frankfurt in Deutschland entsprechend verfahren wurde,
sandte das innerhalb ihrer eigenen Organisation eine sehr starke Botschaft aus, allerdings ohne
die Kenntnis der Öffentlichkeit.

Simon will uns einfach vermitteln, wirklich grosse Dinge passieren auf einem breiten Spektrum.
Er verweist auf die Umstände bezüglich der Bekanntgabe des Todes der Königin von England.
Der Codename für diese umfassende Operation heisst ,London Brigde’. Dies umfasst ein
ausgefeiltes Protokoll. Es scheint, der Zeitpunkt naht, denn einige Puzzlesteine sind
offensichtlich. Die sozialen Medien würden abgeschaltet, um zu trauern. Man könnte es als eine
Aktion der dunklen Seite sehen. Doch auch die Withe Hats könnten die BBC abschalten.
Die Dunklen werden einiges als Teil ihrer Erschaffung darstellen wollen.
Daher, dieser November oder eben Oktober des julianischen Kalenders ist entscheidend in
Hinsicht auf das Bewusstsein der Öffentlichkeit über die Hintergründe.

Wie z.B. der Konflikt zwischen Taiwan und China werden durch die Medien viele Dinge
hochgeredet, doch es passiert keine Eskalation.
Dann werden all die Massen von Containerschiffen mit Dingen wie Spielzeug bis hin zu
Lebensmitteln einfach nicht entladen. Weswegen? Es geht nicht einfach um verdeckte
Restriktionen, dass chinesische Container an gewissen Plätzen nicht ankern dürfen.
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Warum ist es auf der gesamten Welt so? Was geschieht mit der Börse? Oftmals wurde uns
gesagt, sie würde boomen und boomen und dann zusammenbrechen.
Simon prüfte das nach und die Börse boomt, doch scheint nicht zusammenbrechen zu wollen.
Würde von einem Börsencrash der Wohnungsmarkt in China zusammenbrechen (Ever
Grande)? Eher bricht die Börse zusammen, wenn 26 Währungen auf dem ganzen Planeten neu
bewertet werden, weil dann eine weitere Neubewertung auf dem Spielfeld folgen wird.
Der Fluss von Geld an bestimmte Institutionen könnte viel wahrscheinlicher eine Panik auf dem
Börsenmarkt auslösen.
Er erwähnt erneut, hätte er jetzt Geld zur Verfügung, würde er wirklich Gold oder Silber kaufen.
Die Zahlen an der Börse haben nichts damit zu tun, was auf der Welt vor sich geht.
Irgendeine Form von Währung, die nicht durch eine physische Ressource gedeckt ist, ist
wertlos. Sie haben einen scheinbaren Wert, weil die Leute, die gegenwärtig die Geschäfte
führen, dies als solches verwenden, die Menschen haben Vertrauen in diese Note, sie glauben,
sie hätte einen Wert.
Sogar viele Ärzte haben Leuten geraten, sich diese CoVID-Injektion geben zu lassen, ohne jede
echte Information, Erklärung oder Details darüber. Nur, weil sie einen weissen Kittel tragen und
ein Stethoskop um den Hals hängen, sind die Leute zu glauben programmiert, jemand hätte die
Autorität, das zu tun (mit dem Impfen). Doch, nur weil sie das Geld bezahlen mussten, um
dieses Zertifikat zu bekommen, um die Prüfungen zu bestehen, und die Leute sind sehr stolz
darauf, dass sie diese Prüfungen bestanden haben, gibt ihnen das keine Autorität, derartig zu
handeln.
Sie (die angehenden ,Ärzte’) haben in Peer-Review-Papieren gelesen, was sie sagen sollten,
und es wurde so propagiert, indem ihnen gesagt wurde, was sie sagen sollten.
Das bedeutet nicht, wirklich ein Experte auf seinem Gebiet zu sein, sondern ergibt lediglich
jemanden, der Befehle befolgt.
Simon sah einige fantastische Handy-Videos von Leuten mit Anwälten, die in britische
Krankenhäuser gehen und ihnen juristische Dokumente zustellen. Ihnen wurde gezeigt, dass
sie den Nürnberger Code verletzen, was ein Verbrechen gegen die Menschheit ist. Er meint, die
kommenden Wochen könnten Beweise erbringen / öffentlich werden lassen, die wir unseren
Freunden und Familienangehörigen dann wahrhaft zeigen können. Viele Menschen auf den
sozialen Medien mögen schockiert sein und müssen erst einmal verstehen, was das in der Tat
bedeutet.

Simon sagt erneut, dies sei für den Rest von uns ein guter Zeitpunkt, uns etwas zu erholen, da
wir einen guten Kampf gekämpft haben. So einige von uns haben jahrelang einen guten Kampf
gekämpft, manche erst seit kurzem, doch all das ist harte Arbeit. Wenn nun endlich Sichtbares
passiert, sollten wir uns alle ein bisschen Freizeit gönnen.

Er erwähnt kurz zu CC, es gäbe nunmehr Koordinatoren in Russland und China. Er ist sehr
stolz darauf, ebenfalls diese Länder zu erreichen. Es gäbe jetzt über einhunderttausend
Mitglieder.
Wir sind an verschiedenen Orten mit unterschiedlichen Probleme, die an einigen Orten grösser
sind als an anderen. CC soll uns ermöglichen, uns um Mutter Erde herum zu verbinden. Die
Organisation wird in den kommenden Wochen und Monaten enorm wachsen, einfach, weil eine
Vision geteilt wird, die die White Hats schon seit vielen Jahren haben.
Simon bittet alle Mitglieder von CC, in ihrer Wahrheit zu stehen und Seele oder Herz
entscheiden zu lassen, nicht auf die Mainstream-Medien oder so manchen Unsinn in den
Sozialen Medien. Lasst jeden seinen eigenen Weg gehen, lasst uns diese Welt neu
organisieren, lasst uns für das Gute arbeiten, das Gute belohnen und diejenigen, die ihre
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eigenen Projekte auf die Beine stellen. Für die Mitglieder von CC ist es möglich, Projekte auf
einem Formular einzureichen. (Er führte diese Dinge länger aus, bei Interesse bitte im Video
schauen.)

Wir müssen mit unserem Leben weitermachen und die guten Dinge tun, uns buchstäblich
darauf konzentrieren, Gutes zu tun, uns nicht ablenken zu lassen, was die böse Seite gerne tut,
um uns entgleisen zu lassen, unsere Aufmerksamkeit mit Angst zu füllen, damit sich unsere
Angst auf unsere Umwelt auswirkt.
Wir mögen einfach stark sein, weil es fast vorbei ist und die gute Seite gewinnen wird, die böse
Seite wird niemals gewinnen. Wir sollten an Dorothy denken, beim Zauberer von Oz, wie er
derjenige hinter dem Vorhang ist. Je eher die Guten Jungs gewinnen, desto besser.
Bis bald, sagt er.

Bei connectingconsiousness auf der deutschsprachigen Seite erschien (wie immer) ein Video
mit Untertiteln. Du kannst es hier anschauen, um mehr Informationen zu lesen.
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